



ESCUCHAN. Washington, septiembre 15. (AP). La señora LaBelle Lance, esposa del director del presupuesto Bert Lance, y el hijo de ambos, David, de 22 años, escuchan hoy el testimonio del funcionario.

Rusia incrementa recursos para aprovechar energía solar

Moscú, septiembre 15. (AP). (Por Barton Reppert). La Unión Soviética incrementa los recursos científicos y técnicos que destina al aprovechamiento de la energía solar para la producción de calor y electricidad, señaló hoy un científico estadounidense. Con todo, las investigaciones soviéticas en este sector permanecen a un nivel considerablemente más modesto que el de los esfuerzos desplegados por los Estados Unidos para el desarrollo de la energía solar, según dijo el científico Lloyd Herwig, un funcionario de la administración norteamericana para la investigación y el desarrollo de la energía.

Herwig encabeza una delegación científica estadounidense de 11 miembros que ha tomado parte en un seminario de tres días juntamente con expertos de la Unión Soviética. El grupo visitante efectuó también un recorrido por los centros de experimentación científica estadounidense de

— Pasa a la página 74 —

Moshe Dayan viaja a EE. UU. para presentar plan de paz

Tel Aviv, septiembre 15. (Latin-Reuters). (Por Patrick Massey). El ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan partió hoy hacia Washington: con la ardua misión de insistir en que no debe dialogarse con los guerrilleros palestinos, a pesar de la presión de los Estados Unidos. "Se trata —dijo Dayan a los periodistas en el Aeropuerto Ben Gurion—, de pasar y volver a pasar el mismo disco".

La cuestión de la representación palestina en las conversaciones sobre la paz constituye el peccetor del punto más difícil de los que considerará Dayan la semana próxima con el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance.

El interés de los Estados Unidos por la participación de la Organización para la Liberación de Palestina. OLP, en las gestiones sobre la paz en Levante, fue puesto de relieve el lunes por el departamento de Estado.

Al preguntársele si le satisface — Pasa a la página 74 —

Canciller alemán apela a secuestradores de industrial

Bonn, septiembre 15. (Latin-Reuters). El canciller de Alemania Federal Helmut Schmidt apeló hoy a los secuestradores del industrial Hannu Martin Schleyer para que "pongan término a su insana operación", y dijo que no deseaba una "solución militar" al caso del secuestro. Schmidt expresó ante el Parlamento que las demandas de los secuestradores que combaten contra el Estado eran absurdas.

Los secuestradores exigen la libertad de 11 extremistas de izquierda a cambio de la vida del empresario de 62 años, presidente de la Federación de Ejecutivos Industriales de Alemania Federal.

Schmidt dijo que el gobierno — Pasa a la página 47 —

Restablece el orden gobierno de Colombia

Bogotá, septiembre 15. (AP). (Por Javier Baena). Tropas del ejército, respaldadas por unidades blindadas, lanzaron hoy un profundo ataque contra focos de revoltosos y saqueadores, y lograron restablecer parcialmente el orden en esta capital sacudida por los disturbios más violentos en más de 20 años.

Dos días de violencia dejaron por lo menos 14 muertos, más de 120 heridos, incluyendo 60 policías y soldados y millares de detenidos, según informes oficiales.

Informes extra-oficiales indican que quizás otros saqueadores fueron muertos por comerciantes que han defendido a baja su propiedad.

En las calles de los barrios periféricos de

Bogotá había una estela de escombros de barricadas, neumáticos quemados, semáforos destruidos, vehículos apedreados e incendios, y comercios saqueados.

Las tropas de la guarnición de Bogotá dispararon ráfagas de fusilería al aire y andanadas de bombas lacrimógenas para disolver los motines que desde tempranas horas estallaron en la ciudad.

Alcalde de Bogotá

El alcalde de Bogotá, Bernardo Gaitán Mahecha, dijo que las tropas han tenido que hacer frente a gentes que "se han levantado contra el gobierno, lo cual ha dejado un lamentable balance de muertos y heri-

— Pasa a la página 49 —

Bolsa registra ligera mejoría

Nueva York, Sept. 15 (AP). La Bolsa registró una ligera mejoría hoy mientras Wall Street aguardaba el último informe del Banco Nacional sobre el suministro de moneda del país.

— Pasa a la página 74 —

Descubren refugio extremista y confiscan equipos en Argentina

Buenos Aires, septiembre 15. (AP). (Por Vicente F. López). Un alto jefe militar anunció el descubrimiento de un refugio extremista donde se construían equipos electrónicos para ser destinados a interferir las transmisiones de televisión del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978. La revelación la hizo el general Juan Bautista Sasiain, anoche a un grupo de empresarios a quienes explicó los éxitos logrados en la lucha contra la subversión.

Sasia dijo que el refugio fue encontrado en Villa Tesse, 25 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, donde fueron confiscados unos 50 equipos en construcción.

No entró en detalles sobre el tipo de equipos, pero dijo que se trataba de material electrónico.

Indicó que siete ya estaban construidos, y uno de ellos había — Pasa a la página 74 —



GLOBOS. Castle Howard, Gran Bretaña, septiembre 15. (AP). Varios de los globos que participarán en el III Campeonato Internacional de Globos de Aire Caliente que comenzará el lunes aquí.

Orfila promoverá imagen de América Latina en Europa

Ginebra, septiembre 15. (DPA). Estimando que es preciso relanzar el tema latinoamericano sobre nuevas bases, promoviendo la imagen de América Latina con todas sus variables sociales y económicas, el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Alejandro Orfila, iniciará el próximo 21 de septiembre en Madrid una amplia gira por Europa. Cumpliendo la tarea de promover las relaciones económicas, sociales, jurídicas, educacionales, científicas y culturales entre los Estados miembros encomendadas a la Secretaría general de la OEA por la carta de organización en su artículo 117 Alejandro Orfila tra-

tará en primer lugar de llamar la atención de los jefes de Estado y gobierno europeos sobre los problemas del desarrollo en los países latinoamericanos.

Durante su gira por nueve Estados europeos, operará en la — Pasa a la página 36 —



DETENIDA. Bogotá, Colombia, septiembre 15. — (AP). Una manifestante es detenida por tropas hoy en Bogotá durante los motines en esa ciudad, en

protesta contra la política económica del presidente Alfonso López.